



## LAS UVAS DE «LA HORA»

UNA...

*El secretario general del Partido Democrático Popular ha manifestado que el diálogo y el entendimiento son la única vía para solucionar el enfrentamiento entre los ex-dirigentes provinciales del partido y el actual Comité Ejecutivo. «Tras la asamblea -dijo- se ha producido una situación de hecho a la que hay que darle un valor, máxime cuando la asamblea no ha sido impugnada».*

*Es decir, que Blas Camacho continuará siendo el presidente del PDP de Ciudad Real y, naturalmente, el número dos en las listas para el Congreso de los Diputados. O sea lo dicho.*

DOS...

*Isidro Ramos Salavert, rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, ha afirmado en unas declaraciones hechas al diario de Ciudad Real, «Lanza», que está dispuesto a que se haga una revisión pública de los exámenes realizados para optar a los puestos administrativos y auxiliares en dicha Universidad. «Se está poniendo en tela de juicio mi honorabilidad y la de las personas que me acompañaban», concluyó. Por su parte el secretario, Lorenzo Sánchez López, aseguró que María del Carmen Paulet López, contra lo que se había afirmado, no es sobrina suya, sino una prima lejana. Entre los aprobados se encuentran la esposa del director del Colegio Universitario, un hermano del gerente de la Universidad y la mencionada prima del secretario.*

*Bueno, pues que se haga.*

TRES...

*La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo, está financiando un estudio para determinar la procedencia del SIDA en las donaciones de sangre en la Región. Este trabajo, cuyos primeros resultados se esperan en el plazo de unos meses, está siendo desarrollado por el Banco de Sangre de Toledo.*

*Pues de paso que se pongan los consejeros a buen recaudo ya que Toledo es, porcentualmente, la ciudad de mayor incidencia de esta enfermedad en todo el territorio nacional.*

Y CUATRO...

*Si cuando salga a la luz el presente número de esta revista la noticia de que Manuel Marín ha sido nombrado Comisario ante las Comunidades Económicas Europeas no se ha hecho pública, habremos conseguido adelantarnos a un hecho que ya pocos desconocen.*

*Ciudad Real y su partido, el PSOE, pierden un pacificador y España gana un joven embajador.*

## ¡A ELLOS, A ELLOS. A LOS PERIODISTAS QUE SON LOS CULPABLES DE TODO!

Fue como un tic. Nos andábamos ya por el octubre pegajoso del mosto joven. Por el octubre agostado de este año seco, seco, cuando pareció oírse en la llanura una amenaza bíblica: ¡A ellos, a ellos. A los periodistas, que son los culpables de todo! Y se lanzaron a por el Jefe de Redacción del Lanza, José Antonio Casado, por pro-rojero o algo así. Y condenaron a Javier Pérez de Almenara, director de La Prensa Alcarreña, por desacato, o lo que es lo mismo por decirle repetidamente al Presidente de la Diputación de Guadalajara sus periodísticas verdades del barquero. En fin, que los periodistas nos pusimos a temblar como si nos hubiera cogido el invierno -que aún no había llegado- en calzoncillos. ¡Eh, Niña, en calzoncillos! ¡Coño con los periodistas!, parecían pensar los políticos de la Región de una y otra ribera ideológica, mientras los periodistas se comían los puños por haberle dado el varapalo a Tejero cuando aquéllos acariciaban la moqueta del Palacio de la Carrera de San Jerónimo. ¡Ah, Niña, de desagradecidos está el mundo lleno! ¡Nos meten en la cárcel, vaya que si nos meten en la cárcel!

### Y TODO PORQUE EN LA DIPUTACION DE CIUDAD REAL SE PUSIERON SUELDOS DE MAS DE CINCUENTA MIL DUROS

Bien, pues el periodista ciudarrealeno en cuestión se asomó a la portada del diario Lanza afirmando que los sueldos de los diputados no levantaron ampollas lo que, al parecer, no era del todo así que digamos, a juzgar por el cabreo que agarró la oposición, tanto popular como independiente o pro-alzaguista, para hablar en futuro o venidero. Así que éstos, ni cortos ni perezosos, se organizaron su rueda de prensa y dieron su visión de los acontecimientos. En fin, que dijeron no estar de acuerdo con los socialistas -que mandan allí- en el sentido de que decidieron, gracias a su actual mayoría, que el Presidente cobre doscientas noventa y ocho mil pesetas, que hayan nombrado dos vice-presidentes -Anastasio López y Esteban Jurado- con más de doscientas cincuenta mil pesetas y que se hayan liberado a otros cuatro diputados -tres del PSOE, a saber, Arsenio Díaz, Manuel Juliá, Isidro Gómez y uno de AP, Jefe de la Oposición y conocido en su casa, así como fuera de ella por Luis Ruiz Sobrinos- con casi doscientas veinticinco mil pesetas. Pero si esto fue demasiado para la oposición, la adrenalina subió, y de forma especial en el líder de los indepen-

dientes, Jesús Moreno, en lo referente a las asignaciones dietas- por asistencia a cada una de las comisiones que se convoquen y que se han cuantificado en diez mil hermosas pesetas, frente a las cinco mil que se percibían con anterioridad. Naturalmente que a todo lo relatado hay que sumarle, añadirle o agregarle, las 17 pesetas por kilómetro que perciben los diputados por sus desplazamientos oficiales.

Así que, Luis Ruiz Sobrinos, cogido entre la espada y la pared de ser Jefe de la Oposición con sueldo y no bajo, se quiso aprear del alocado tobogán afirmando que su sueldo iba íntegro para el partido, es decir para su AP del alma. Pero, claro, ello ya le dejó descalificado para la polémica que, desde ese momento, encabezó el independiente con sendos artículos en Lanza y Canfali, de los que se desprendían frases como éstas: «Estos muchachos dan la sensación de haber accedido demasiado rápido al poder y aparte de no haberlo digerido se aferran a él ante la evidencia de su pérdida...» «De ahí sus torpezas. Torpezas que les hacen enseñar las orejas lobunas, mal cubiertas por esa piel de cordero que quieren que se vea». Y después de amenazar con la denuncia de incompatibilidades de algún diputado, que se quedó con el secreto de su particular sumario, o de afirmar que algunos al conseguir «su Acta de Diputado consiguieron, indirectamente, un puesto de trabajo», se fue al, siguiente Pleno de la Diputación y renunció a la subida de cinco mil pesetas en las dietas, seguido por el grupo popular que, fuera de fecha, hizo lo mismo recomendado, eso sí, que el incremento se adaptará a lo acordado en el AES. Es decir, cobrar, pero menos.

Naturalmente que el grupo socialitas no anduvo manco en sus afirmaciones y argumentó que el portavoz de API de treinta y ocho Comisiones de Cultura convocadas hasta el momento había faltado a diecinueve y que el Presidente venía cargado a los plenos de papeles -como había sido acusado- y de razones, ante las manos en los bolsillos de la oposición y un absurdo nerviosismo que evidencia su deseo de sumir al país en una permanente campaña electoral. Con anterioridad el actual Vice-Presidente, Anastasio López, acabó justificando la subida -me refiero al polémico Pleno- con lo que él llamó «pregunta fundamental» «Si a más gasto corresponde mayor rentabilidad y si la provincia sale beneficiada? Para él la anterior Corporación con menor gasto tenía muchas áreas abandonadas lo que «es un dato: así de cruel y así de objetivo».